

Planetenreise

Planetenfrequenzen

Wie du die Schwingungen der Planeten für dich nutzen kannst.



Uranus - Wassermann 207,36 Hz

Die Schwingung von Uranus-Sternzeichen Wassermann stärkt unseren Willen zur Freiheit, unseren Idealismus, stärkt uns darin neue Wege zu gehen. Fördert unsere Originalität und unseren Einfallsreichtum.

Auf körperlicher Ebene hilft uns die Schwingung neue Wege zu finden und zu gehen.

Sie entspannt und wirkt so positiv auf unsere Nervenbahnen.

Auf der seelischen Ebene können Zwänge entdeckt werden, die uns unfrei machen.

Sie weckt unsere Schöpferkraft für Freiheit und Ideale. Sie stärkt das Schwimmen gegen den Strom.

Auf der geistigen Ebene sprengt sie Grenzen, hasst Verbote und fördert unseren Pioniergeist.

Sie findet ihre körperliche Zuordnung in den Waden, Knöcheln, Unterschenkeln, Schienbein, Zentralnervensystems.

Krankheitsdispositionen können u.a. Epilepsie, Krampfstörungen, Brüche aller Art sein.

Er gehört zu dem Element Luft und zu Yang, der männlich-aktiven Energie. Seine objektive Farbe ist Orange und wird mit 658 Nm gemessen. Der zugeordnete Ton ist annähernd gis. Annähernd deshalb, weil die Frequenz unseres Kammertons gis nicht 207,36 Hz sondern 207,70 Hz entspricht.

Hier möchte ich noch verschiedene Dinge erwähnen die der Uranus Energie zugeordnet werden.

Bei den Heilpflanzen, ist es Malve, Mistel, Johanniskraut. Bei den Kräutern und Gewürzen wären Kapern, Currymischungen und künstliche Aromen zu nennen.

Typische Musik ist experimentelle und atonale Musik.

Zum Beispiel von KarlHeinz Stockhausen: Klavierstück XI, Fifth Dimension: Aquarius.

Du möchtest also mehr mit der Energie von Uranus in Resonanz gehen, dann nutze die planetarische Musik von mir und esse die Kräuter und Pflanzen. Höre die Musik gehe neue Wege und sei Pionier der Neuen Zeit.

Wecke so die archetypischen Qualitäten oder fördere sie in dir.